



Destrezas. Los estudiantes programan los robots.

El Copol tiene un Club de Robótica y se alista para competencias

Esta tarea **desarrolla las habilidades** de los estudiantes

El Colegio Politécnico (Copol) inauguró oficialmente su Club de Robótica, que cuenta con el auspicio de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

técnica del Litoral (Espol).

Los estudiantes recibieron clases de seguridad en
el manejo de instrumentos,

física, mecánica y diseño.
Ellos acudieron al taller
de robótica de la Escuela
de Mecánica Industrial de
la Espol, donde conocieron
el manejo de algunas máquinas como fresadora, es-

meril, etc.
Actualmente los alumnos reciben capacitación teórica y práctica de forma intensiva todos los sábados, con la finalidad de que puedan participar a futuro en eventos nacionales e internacionales

en este campo.

Ellos se preparan para una competencia que se desarrollará en Nueva York (Estados Unidos) en marzo de 2016. Se trata de un reto en el que los estudiantes con la ayuda de equipos deberán armar la mejor solución a un problema en la parte del diseño, mecánica, programación y robótica.

El jefe del área de Infor-

El jefe del área de Informática, Enrique Guevara, acompañó a los estudiantes en este proceso. "Nos estamos esforzando para traer buenos resultados". **MTM**